

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina de Comunicaciones



Medellín, sábado 9 de agosto de 2025

Boletín de prensa Nº. 44-2025

"La Voz del Deporte Antioqueño" del sábado 9 de agosto de 2025

En el [programa 676](#) una historia de vida. El devenir del comunicador social y matemático Julio César Zapata Toro. Zapata Toro, de El Bagre, más conocido como "*El Cañón*" habla de épocas de niño, estudiante, profesor y narrador deportivo.



Medellín, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 44-2025). [Programa 676](#) de "*La Voz del Deporte Antioqueño*" de Indeportes Antioquia, emisión del sábado 9 de agosto de 2025.

El tema:

En la [emisión 676](#) de "*La Voz del Deporte Antioqueño*" de Indeportes Antioquia, del sábado 9 de agosto de 2025, la historia de vida de un gran personaje de los medios de comunicación y de la docencia: Julio César Zapata Toro.

Zapata Toro fue un educador, ahora jubilado, nacido en el municipio de Zaragoza, pero bagreño, pues en esa época El Bagre era corregimiento de Zaragoza. Hijo de Luciano y Rafaela, unión de la que hubo cinco hijos más.

Julio César estudio en la escuela El Bijao de El Bagre, comenzó bachillerato en Zaragoza y lo terminó, como interno, en El Carmen de Viboral y es pedagogo de la Normal Superior de Villa Hermosa de Medellín. De la Universidad de Antioquia es licenciado en matemáticas y comunicador social – periodista. También estudió dibujo técnico y de joven trabajo, por sus conocimientos en cerámica, en Locería Colombiana en Caldas. Zapata Toro fue profesor en los municipios de Concordia, Salgar, Jericó, Bello y Medellín (*La Milagrosa*). Además, fue rector de las instituciones educativas de Salgar y Jericó.

Julio César Zapata Toro llegó a los medios de comunicación en 1975. Recuerda que en Ecos de Rionegro (*RCN Rionegro*), el periodista Guillermo Manrique Patiño lo bautizó como "*El Cañón*", por su potencia, timbre de voz y canto del gol. Antes de laborar en radio en el Oriente antioqueño, lo hizo en "*La Voz del Suroeste*" de Jericó de Pedro Nel Sánchez Piza, al lado de Saúl Mosquera García y Rodrigo López Estrada.

Llegó al Valle de Aburrá a Envigado a Radio Metropolitana de Jaime Tobón de la Roche y después saltó a Todelar, en donde laboró por mucho tiempo. "Claro que debuté en Radio Súper en un partido entre Nacional y Cali" por invitación de Mario Duque Duque. "*El Cañón*" también ha estado en Teleantioquia y Telemedellín transmitiendo el baby fútbol. "Tuve una muy buena relación con Edgar Perea Arias", dice y manifiesta: "mi gran profesor fue Jorge Eliécer Campuzano. Yo lo escuchaba a través de la radio y de él aprendí mucho. Es un gran profesional".

Julio César Zapata Toro, cuenta con orgullo, que transmitió varios campeonatos mundiales y copas América de fútbol para radio difusoras de Venezuela y Ecuador.

"*La Voz del Deporte Antioqueño*" de Indeportes Antioquia es una producción de la Oficina de Prensa, Área de Comunicaciones, del Instituto Departamental de Deportes de Antioquia que se trasmite por la Emisora Cultural Universidad de Antioquia, frecuencias de Andes, Caucasia, El Carmen de Viboral, Medellín, Puerto Berrío, Santa Fe de Antioquia y Turbo.

"La Voz del Deporte Antioqueño" de Indeportes Antioquia en audio [AQUÍ](#).

"*La Voz del Deporte Antioqueño*" de Indeportes Antioquia también se puede escuchar en los siguientes podcasts:
anchor.fm – spotify – breaker.audio – podcasts.google – podcasts.apple – radiopublic – castbox.fm – pca.st – overcast.fm – Podalong.com

#SoyIndeportesAntioquia

